
Procès-verbal

Réunion du Conseil InterRégional (CIR) de l'ASSÉ
Le 31 août 2005 au Collège de Sherbrooke

Présences :

Nom Association étudiante Délégation Délégué-e/Observateur-trice
Hugo Diotte AGES Grand CRAAL Délégué

Amélie Bergeron AGECLG Grand CRAAL Déléguée

Carole Anne Fortin AGES Grand CRAAL Déléguée

François Baillargeon AFESH-UQAM Comité formation Délégué

François Bélanger AFESH-UQAM CRAM Délégué

Jaouad Laaroussi AÉCS - Présidence

Émilie Robidas AÉCS - Secrétariat

Pascal Rheault AÉCS CASSEÉ Délégué

Marc-André Fortin AGECD CASSEÉ Délégué

Andrée Bourbeau AGECD CASSEÉ Déléguée

Julie Descheneaux AESPC-UQAM Comité recherche et réflexion Déléguée

Jérôme Charaoui AECSL Exécutif de l'ASSÉ Délégué

Rémi Daigle AGECFXG Exécutif de l'ASSÉ Délégué

Philippe Gauvin AFESH-UQAM Exécutif de l'ASSÉ Délégué

0.0 Ouverture à 20h04
Proposée par Jérôme C. (Conseil exécutif)
Appuyée par Hugo D. (Grand-CRAAL)
Adoptée à l'unanimité 

1.0 Procédure

1.1 Praesidium

1.1.1 Émilie Robidas à l'animation et Jaouad Laaroussi au secrétariat.
Proposée par Jérôme C. (Conseil exécutif)
Appuyée par Philippe G. (Conseil exécutif)
Adoptée à l'unanimité

1.2 Lecture et adoption de l'ordre du jour

1.2.1 L'ordre du jour suivant :
0.0 Ouverture
1.0 Procédure

            1.1 Praesidium
            1.2 Lecture et adoption de l'ordre du jours
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            1.3 Lecture et adoption du procès-verbal du 29 mai 2005
2.0 Tour de table
3.0 Bilan des Comités
4.0 Finances
5.0 Femmes
6.0 Plan d'action d'automne

6.1 Camp de formation
6.2 Affiliations
6.3 Campagnes
6.4 Instances

7.0 Matériel d'information
8.0 Prochaine réunion
9.0 Varia
10.0 Levée
Proposée par Jérôme C. (Conseil exécutif)
Appuyée par Philippe G. (Conseil exécutif)

1.2.1.1 Ajouter "Réunion FECQ" au point 8.0 et décaler les points suivants en conséquence.
Proposée par Jérôme C. (Conseil exécutif)
Appuyée par François Bé. (CRAM)
Adoptée à l'unanimité

Sur la proposition principale 1.2.1 telle qu'amendée : Adoptée à l'unanimité.

1.3 Lecture et adoption du procès-verbal du 29 mai 2005

1.3.1 L'adoption du procès-verbal du 29 mai 2005.
Proposée par Jérôme C. (Conseil exécutif)
Appuyée par Philippe G. (Conseil exécutif)

1.3.1.1 De biffer la proposition 1.3.2.1 du procès-verbal du 29 mai 2005.
Proposé par Jérôme C. (Conseil exécutif)
Appuyé par François Ba. (Comité formation)
Adopté à l'unanimité

Sur la proposition principale 1.3.1 telle qu'amendée : Adoptée à l'unanimité.

2.0 Tour de table

3.0 Bilan des comités

3.1 Que la charte du Comité de formation soit adoptée telle quelle par le Conseil InterRégional.
Proposée par François Ba. (Comité formation)
Appuyée par Rémi D. (Conseil exécutif)
Adoptée à l'unanimité

3.2 Qu'un point «     3     » soit ajouté aux mandats du Comité formation : La coordination d'une tournée sur  
les droits du travail par le réseau de solidarité des travailleurs et travailleuses.

Proposée par Philippe G. (Conseil exécutif)
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Appuyée par Jérôme C. (Conseil exécutif)
Adoptée à l'unanimité

3.3 Qu'un point «     4     » soit ajouté aux mandats du Comité aux relations internationales : Qu'il travaille à  
la  création d'une liste  de discussion Internet regroupant les  différentes associations nationales  afin
d'échanger sur l'état du droit à l'éducation et les luttes en cours dans les différents pays.

Proposée par Philippe G. (Conseil exécutif)
Appuyée par Rémi D. (Conseil exécutif)
Vote:
Pour : 2 Contre : 1 Abstention : 5
Mise en dépôt

4.0 Finance

4.1 Qu'une plénière de 20 minutes ait lieu afin de dégager une "stratégie finances" ainsi que des pistes
de solution pour le poste de permanence.

Proposée par Philippe G. (Conseil exécutif)
Appuyée par Rémi D. (Conseil exécutif)
Adoptée à l'unanimité

Proposition privilégiée : Qu'on finisse la liste de parole avant de terminer la plénière.
Proposée par Jérôme C. (Conseil exécutif)
Appuyée par Pascal R. (CASSEÉ)
Adoptée à l'unanimité

4.2 Qu'une équipe de recouvrement soit créée afin de retrouver les sommes dues à l'ASSÉ et que cette
équipe soit composée de Francis Hamel, Mathieu Jobin et Hugo Diotte.

Proposée par Rémi D. (Conseil exécutif)
Appuyée par François Bé. (CRAM)

4.2.1 D'ajouter "Pascal Rheault" et "François Bélanger" à l'équipe de recouvrement.
Proposé par Philippe Gauvin (Conseil exécutif)
Appuyé par Rémi Daigle (Conseil exécutif)
Adopté à l'unanimité

4.2.2 D'ajouter "que l'équipe de recouvrement fasse un suivi hebdomadaire à l'exécutif".
Proposé par Philippe G. (Conseil exécutif)
Appuyé par Jérôme C. Consei exécutif)
Adopté à l'unanimité

Sur la proposition principale 4.2 telle qu'amendée : Adoptée à l'unanimité.

4.3 Une plénière de 8 minutes sur le thème "repas lors du CIR".
Proposée par Rémi D. (Conseil exécutif)
Appuyée par Pascal R. (CASSEÉ)
Adoptée à l’unanimité

5.0 Femme

5.1 Que les Conseils régionaux soient invités à stimuler la création de comités femmes locaux dans
leurs régions respectives.
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Proposée par Jérôme C. (Conseil exécutif)
Appuyée par Philippe G. (Conseil exécutif)
Adoptée à l’unanimité

5.2 Que les Conseils régionaux interpellent leurs réseaux de contacts respectifs afin de susciter une
participation à la manifestation non-mixte "La rue, la nuit, les femmes sans peur" du 9 septembre à 20h
au Carré Berri.

Proposée par Jérôme C. (Conseil exécutif)
Appuyée par Rémi D. (Conseil exécutif)

5.2.1 Qu’on rajoute "et pour les hommes pour la distribution de tracts au même lieu de rendez-vous à
20h30".

Proposé par Julie D. (Comité recherche et réflexion)
Appuyé par François Bé. (CRAM)
Adopté à l’unanimité

Sur la proposition principale 5.2 telle qu’amendée : Adoptée à l’unanimité.

5.3 De mandater Marc-André Faucher pour faire partie d’une éventuelle délégation de l’ASSÉ à la
réunion appelée par le comité des Sans-Emploi / CLAC-Logement au sujet du congrès anti-choix en
novembre 2005.

Proposée par François Bé. (CRAM)
Appuyée par Philippe G. (Conseil exécutif)

5.3.1 De rajouter "et Martine Poulin" après "Marc-André Faucher".
Proposé par Philippe G. (Conseil exécutif)
Appuyé par François Ba. (Comité formation)
Adopté à l’unanimité

Sur la proposition principale 5.3 telle qu’amendée : Adoptée à l’unanimité.

Proposition privilégiée     : Un ajournement de10 minutes à partir de 21h48.  
Proposée par Rémi D. (Conseil exécutif)
Appuyée par Philippe G. (Conseil exécutif)
Adoptée à l’unanimité

Ajournement à 21h48.

Proposition privilégiée     : La réouverture du Conseil à 22h02.  
Proposée par Pascal R. (CASSEÉ)
Appuyée par Philippe G. (Conseil exécutif)
Adoptée à l’unanimité

6. Plan d’action d’automne

6.1 Camp de formation

6.1.1 Que le camp de formation des 23, 24 et 25 septembre se tienne, dans la mesure du possible, au
Cégep de Drummondville en premier lieu ou au Cégep de Saint-Laurent en second lieu.

Proposée par Jérôme C. (Conseil exécutif)
Appuyée par Philippe G. (Conseil exécutif)
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Vote :
Pour : 0 Contre : 7 Abstention : 1
Rejetée à majorité

6.1.2 Que l’exécutif soit mandaté de fixer le lieu du camp de formation.
Proposée par Jérôme C. (Conseil exécutif)
Appuyée par Philippe G. (Conseil exécutif)

6.1.2.1 D’ajouter "et les frais" après "le lieu".
Proposé par François Ba. (Comité formation)
Appuyé par Pascal R. (CASSEÉ)
Adopté à l’unanimité

Sur la proposition principale 6.1.2 telle qu’amendée : Adoptée à l’unanimité.

6.2 Affiliations

6.2.1 Que le Conseil exécutif soit mandaté de mettre sur pied un groupe de travail ayant pour mandat la
consolidation des affiliations d’hiver 2005 et le soutien aux nouvelles affiliations. Que les priorités de
ce groupe soient la consolidation de Saint-Jérôme et l’affiliation de Joliette. Que ces priorités soient
réévaluées en cours de session.

Proposée par Philippe G. (Conseil exécutif)
Appuyée par François Bé. (CRAM)
Adoptée à l’unanimité

6.3 Campagne

6.3.1 Que l’exécutif soit mandaté afin de produire un formulaire visant à identifier les lacunes de l’aide
financière aux études et de dégager les améliorations à y apporter. Que ce formulaire soit distribué
massivement dans les associations étudiantes locales.

Proposée par Jérôme C. (Conseil exécutif)
Appuyée par Rémi D. (Conseil exécutif)

Proposition privilégiée : Faire entrer les propositions 3 à 8 du cahier du Conseil InterRégional dans la
proposition.

Proposée par Rémi D. (Conseil exécutif)
Appuyée par Philippe G. (Conseil exécutif)
Vote :
Pour : 0 Contre : 8 Abstention : 1
Rejetée à majorité

Sur la proposition principale 6.3.2 : Adoptée à l’unanimité

6.3.2  Qu’un  tract  soit  produit  expliquant  la  campagne  de  consultation  sur  les  prêts  et  bourses,
soulignant divers axes de réflexions possibles, et permettant aux associations étudiantes d’annoncer
leurs assemblées générales.

Proposée par Philippe G. (Conseil exécutif)
Appuyée par Jérôme C. (Conseil exécutif)
Adoptée à l’unanimité

6.3.3 Qu’un feuillet soit produit afin d’illustrer et de dénoncer l’argumentation des frais afférents tout
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en  incitant  à  entreprendre  des  actions  locales  pour  les  contrer.  De  plus,  qu’il  contienne  notre
argumentaire sur la gratuité scolaire et insiste sur l’importance de réitérer cette position en assemblée
générale.

Proposée par Philippe G. (Conseil exécutif)
Appuyée par Jérôme C. (Conseil exécutif)
Adoptée à l’unanimité

6.3.4 Que la manifestation du 26 octobre ait lieu à Québec.
Proposée par Philippe G. (Conseil exécutif)
Appuyée par Rémi D. (Conseil exécutif)
Adoptée à l’unanimité

Proposition privilégiée     : D’ajourner pour 20 minutes.  
Proposée par Jérôme C. (Conseil exécutif)
Appuyée Philippe G. (Conseil exécutif)
Adoptée à l’unanimité 

Ajournement à 22h45.

Proposition privilégiée     : La réouverture du Conseil à 11h05.  
Proposée par Philippe G. (Conseil exécutif) 
Appuyée par Pascal R. (CASSEÉ)
Adoptée à l’unanimité

6.3.5 Que l’ASSÉ travaille activement à la relance de la Coalition-Cégeps afin de faire contrepoids aux
consultations privées du MEQ.

Proposée par Philippe G. (Conseil exécutif)
Appuyée par Rémi D. (Conseil exécutif)

6.3.5.1 De biffer "travaille activement" et de le remplacer par "contribue".
Proposé par Jérôme C. (Conseil exécutif)

 Appuyé par Philippe G. (Conseil exécutif)
Adopté à l’unanimité

Sur la proposition principale 6.3.6 telle qu’amendée : Adoptée à l’unanimité.

6.3.6 Qu’une série de feuillets sur les revendications et plans d’action du secteur public soit produite.
Proposée par Philippe G. (Conseil exécutif)
Appuyée par François Bé. (CRAM)
Adoptée à l’unanimité

6.4 Instance

6.4.1 Que le Congrès régulier d’automne se tienne à Saint-Jérôme dans la mesure du possible.
Proposée par Philippe G. (Conseil exécutif)
Appuyée par Carole Anne F. (Grand CRAAL)
Adoptée à l’unanimité

6.4.2 Que soit produit un document regroupant tous les procès-verbaux, les    Ultimatum  ,  le matériel  
d’information, le cahier des revendications, les résumés des mandats et les cahiers d’instances afin
d’appuyer la production de mémoire pour le Congrès d’orientation.

Proposée par Rémi D. (Conseil exécutif)
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Appuyée par Jérôme C. (Conseil exécutif)

6.4.2.1 D’ajouter "ainsi que les recherches et mémoires" à la fin de la liste.
Proposé par François Bé. (CRAM)
Appuyé par Rémi D. (Conseil exécutif)
Adopté à l’unanimité

Sur la proposition 6.4.2 telle qu’amendée : Adoptée à l’unanimité.

7.0 Matériel d’information

7.1 Qu’un    Ultimatum   soit produit au moins une semaine avant la manifestation du 26 octobre. Par  
conséquent, que la date de tombée soit  le 1  er   octobre. Entre autres, que les sujets traités soient les  
suivants     :  

- Un éditorial présentant la campagne générale de mobilisation;
- Une section spéciale sur le secteur public;
- La campagne de consultation sur l’aide financière aux études;
- Problématique des frais afférents;
- Enjeu de la gratuité scolaire;
- Section spéciale sur le réseau collégiale;
- Formation d’associations étudiantes au secondaire;
- DSU et Saint-Jérôme     : lutte pour le droit à la syndicalisation;  
- Femmes
Proposée par Philippe G. (Conseil exécutif)
Appuyée par Pascal R. (CASSEÉ)
Adoptée à l’unanimité

7.2 Que le calendrier suivant soit suivi pour la production du matériel d’information     :  
Semaine du 29 août     : Production d’un   Ultimatum express   et d’un trac t pour le camp de formation.  

Semaine du 5 septembre     : Production d’un formulaire sur l’aide financière aux études et d’un tract sur  
la consultation sur les prêts et bourses. Recherche de collaboration pour la production de l’  Ultimatum  
de même que pour le feuillet sur le secteur public.

Semaine du 12 septembre     : Production de feuillet sur le secteur public.  

1  er   octobre     : Date de tombée pour l’  Ultimatum  .  
Semaine du 3 octobre     : Production d’un tract et de l’affiche pour la manifestation du 26 octobre.  

Semaine du 10 octobre     : Parution de l’  Ultimatum  .  
Proposée par Philippe G. (Conseil exécutif)
Appuyée par Jérôme C. (Conseil exécutif)
Adoptée à l’unanimité

7.3 Que le nouveau site Internet soit en ligne dès que possible.
Proposée par Rémi D. (Conseil exécutif)
Appuyée par Carole Anne F. (Grand CRAAL)
Adoptée à l’unanimité
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7.4 Que la liste ASSE-EDU soit abolie et remplacée par un système de forum sur le Web. Qu’une
nouvelle liste de diffusion d’information soit créée.

Proposée par Rémi D. (Conseil exécutif)
Appuyée par François Bé. (CRAM)
Adoptée à l’unanimité

8.0 Réunion FECQ

8.1  De proposer  aux  exécutantEs  de  l’ASSÉ  de  considérer  une  rencontre  d’information  avec  les
exécutantEs de la FECQ.

Proposée par François Bé. (CRAM)
Appuyée par Marc-André F. (CASSEÉ)
Vote :
Pour : 1 Contre : 7 Abstention : 1
Rejetée à majorité

8.2 Que l’on reçoive la proposition d’ordre du jour de la FECQ et que l’on demande, au Congrès
d’automne, aux associations membres si elles acceptent que l’exécutif de l’ASSÉ rencontre celui de la
FECQ.

Proposée par Pascal R. (CASSEÉ)
Appuyée par Andrée B.(CASSEÉ)
Adoptée à l’unanimité

9.0 Prochaine réunion

9.1 Que le prochain Conseil InterRégional soit le 18 octobre 2005 à 19h à l’Université de Montréal.
Proposée par Carole Anne F. (Grand CRAAL)
Appuyée par Philippe G. (Conseil exécutif)
Adoptée à l’unanimité

10.0 Varia

11.0 Levée à 12h20
Proposée par Carole Anne F. (Grand CRAAL)
Appuyée par Marc-André F. (CASSEÉ)
Adoptée à l’unanimité
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